

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Anastasia Lintang Lumarsih
 NIS / NISN : 0091348224 / 3835
 Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta
 Alamat Sekolah : Jl. Soekarno - Hatta No.97

Kelas : IV
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda Tasya baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda Tasya baik dalam disiplin, kasih, percaya diri, jujur, berani, tanggung jawab, cerdas.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 69

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	B	Ananda Tasya sangat baik dalam memahami sepuluh perintah allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua, dan baik dalam memahami kesetiaan allah pada janjinya yang memberikan sepuluh firman sebagai pedoman hidup	82	B	Ananda Tasya baik dalam melakukan aktivitas yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah allah.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	A	Ananda Tasya sangat baik dalam memahami makna hubungan simbol dengan sila pancasila, dan sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat	92	A	Ananda Tasya sangat baik dalam menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila pancasila.
3.	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Tasya sangat baik dalam mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung dari teks lisan, tulis, atau visual, dan sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	90	A	Ananda Tasya sangat baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan.
4.	Matematika	86	B	Ananda Tasya sangat baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret, dan cukup dalam menjelaskan bilangan prima	84	B	Ananda Tasya baik dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	91	A	Ananda Tasya sangat baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan, dan baik dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar	88	B	Ananda Tasya baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	91	A	Ananda Tasya sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat / kabupaten sampai tingkat provinsi, dan baik dalam mengidentifikasi kerajaan hindu dan/atau buddha dan/atau islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini	88	B	Ananda Tasya baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota / kabupaten sampai tingkat provinsi.
7.	Seni Budaya dan Prakarya	91	A	Ananda Tasya sangat baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi, dan baik dalam mengetahui gerak tari kreasi daerah	88	B	Ananda Tasya baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	86	B	Ananda Tasya sangat baik dalam memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang usaha dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan baik dalam memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan	84	B	Ananda Tasya baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang usaha dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	88	B	Ananda Tasya sangat baik dalam memahami kata dan kalimat beraksara jawa nglegena, dan yang menggunakan sandhangan swara, lan panyigeg, dan baik dalam memahami tembang macapat gambuh dan geguritan	86	B	Ananda Tasya baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	b. Bahasa Inggris	78	C	Ananda Tasya cukup dalam memahami intruksi dan informasi sangat sederhana tentang bentuk bangun, dan cukup dalam mendiskripsikan bagian - bagian tumbuhan	78	C	Ananda Tasya cukup dalam menyajikan laporan intruksi dan informasi sangat sederhana tentang bentuk bangun.
	c. Tembang Jawa	87	B	Ananda Tasya baik dalam mengidentifikasi pedoman syair, makna, ciri-cirinya, serta mengidentifikasi pedoman syair, watak, dan nasihat berdasarkan falsafah tembang macapat pangkur, dan baik dalam mengidentifikasi tembang jawa dan tembang dolanan berdasarkan jenisnya, menjelaskan tepuk birama, solah bawa selaras tembang, serta nasehat yang terdapat dalam cakepan (syair) tembang dolanan, misalnya: sluku-sluku bathok, dan gundul-gundul pacul	87	B	Ananda Tasya baik dalam mengidentifikasi, dan mengapresiasi tembang jawa dan tembang dolanan berdasarkan jenisnya, melakukan tepuk birama, solah bawa selaras tembang, serta berperaga memberi nasehat berdasarkan cakepan (syair) tembang dolanan, misalnya: sluku-sluku bathok, dan gundul-gundul pacul.

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Baik
2	Seni Tari	Baik
3	Komputer	Baik
4	Seni Lukis	Baik
5	Ansamble Musik	Baik

D. Saran - saran

Ananda Lintang pertahankan prestasimu !

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
	Tinggi Badan	126 cm	
2	Berat Badan	21 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	-
2	Kesenian	-
3	Olahraga	-
4	Lain-lain	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 1	hari
Izin	: 1	hari
Tanpa Keterangan	: 1	hari

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid

Bergas Lor, 18 Desember 2019

Guru Kelas,

Lucia Mukini, S.Pd.
NIP. -

.....

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Lucia Ery Setiyasih, S.Pd.
NIP. -